



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

09. März 2023

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrates am 22.02.2023
Frau Haupt zu Lichtverhältnissen auf Vorplatz Gesundheitszentrum
TOP: Ö 11.35

Antwort der Verwaltung:

Frau Haupt sagte, dass die Lichtverhältnisse auf dem Vorplatz am Gesundheitszentrum sehr schlecht sind und bat um Prüfung von Möglichkeiten zur Verbesserung der Situation.

Die Beleuchtung vor dem Gesundheitszentrum wurde 1991 errichtet, ist aber noch funktionstüchtig.

Eine Erneuerung der Beleuchtung ist im Rahmen des Projektes „Platzgestaltung Gesundheitszentrum Silberhöhe“ angedacht. Vorbehaltlich einer Bewilligung erfolgt die Umsetzung in 2026.

René Rebenstorf
Beigeordneter